

ABSTRAK

Mushaf Hidayah Dwi Aryono, NIM 1198030179, 2023 : “ SOLIDARITAS SOSIAL PADA MASYARAKAT PRISMATIK (*Studi Deskriptif Pada Masyarakat Di Kelurahan Wates Kecamatan Bandung Kidul Kota Bandung*)

Penelitian ini dilatar belakangi dari dekatnya daerah Kelurahan Wates dengan kawasan industri menjadi daya tarik dari masyarakat urban untuk tinggal di daerah Wates. Mereka beranggapan bahwa dekatnya Wates dengan kawasan industri banyak menyediakan lapangan pekerjaan. Ini menjadi salah satu alasan kenapa banyak masyarakat urban atau pendatang yang memilih untuk tinggal di daerah Wates. banyak masyarakat pendatang atau urban yang menetap di daerah tersebut, peneliti mengidentifikasi hal tersebut menyebabkan solidaritas menjadi kurang terjalin dengan baik. Dengan banyaknya masyarakat pendatang menjadi salah satu faktor penghambat solidaritas.

Penelitian ini memiliki tujuan untuk dapat mengetahui bentuk solidaritas sosial yang terdapat pada masyarakat prismatic di Kelurahan Wates Kecamatan Bandung Kidul Kota Bandung dan yang kedua untuk mengetahui faktor apa yang mempengaruhi proses solidaritas yang terjadi pada masyarakat prismatic di Kelurahan Wates Kecamatan Bandung Kidul Kota Bandung.

Metode Penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dan menggunakan metode deskriptif. Metode ini menurut peneliti dirasa tepat untuk menganalisa dan menjelaskan mengenai objek yang di teliti dan dalam mengumpulkan data peneliti menggunakan Teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu Reduksi data, Penyajian Data dan Penarik Kesimpulan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Teori Emile Durkheim tentang Solidaritas Sosial. Solidaritas dalam suatu kelompok dapat tercipta dari adanya rasa kepercayaan antar anggota di dalamnya. Durkheim menjelaskan bahwa solidaritas dibagi menjadi dua, yaitu solidaritas mekanik (kesadaran kolektif tinggi dan pembagian kerja sederhana) dan solidaritas organik (peingkatan pembagian kerja meningkat dan ketergantungan satu sama lain).

Temuan dari peneliti ini menunjukkan bahwa solidaritas yang terdapat pada masyarakat prismatic di Kelurahan Wates Kecamatan Bandung Kidul Kota Bandung yaitu solidaritas organik karena telah memiliki pembagian kerja yang jelas pembagian kerja tersebut dapat dilihat dengan adanya Kerjasama yang terjadi di masyarakat yaitu dengan kegiatan kerja bakti tetapi walaupun memiliki solidaritas organik warga masyarakat pendatang memiliki hubungan keterikatan darah antar warga masyarakat pendatang lainnya karena merasa dari suku yang sama atau bisa dibilang dengan paguyuban. Serta dalam bentuk solidaritas itu terbentuk melalui kegiatan sosial seperti kerja bakti, SERBU (SEDEKAH SERIBU), jumat berkah dan pengajian rutin. Serta ada faktor pendorong dan penghambat solidaritas yang terbagi menjadi faktor internal dan faktor Eksternal yang ada pada masyarakat prismatic di Kelurahan Wates.

Kata kunci : Solidaritas, Masyarakat, Kegiatan